

Wandertag 1C

Geschrieben von: Reinhold Brandl
Samstag, den 14. September 2019

Am Freitag, 13. Sept., genossen die Schüler_innen der 1C zusammen mit ihren Buddys aus der 6A und ihrem Klassenvorstand ihrem ersten Wandertag. Die Sonne strahlte vom Himmel und die Freude aus den Gesichtern aller Teilnehmenden. Wir wanderten auf Wegen entlang der Steyr in die Steyrer Au, wo wir mitten im Wald spannende und alle erhitzende Spiele durchführten. Als mit Hilfe einiger Späh- und Suchtrupps auch die letzten Versteckten gefunden waren, ging es retour und wir erfrischten uns durch eine spritzige Wasserschlacht an der Steyr. Gut gelaunt und glücklich ermüdet kehrten wir dann alle zur Schule zurück.

Mag. Reinhold Brandl, KV 1C

